

Stiftung Planetarium Berlin

KosmosLabs

Labore für Kinder, Jugendliche und Erwachsene

Veranstaltungen in den Planetarien und Sternwarten sind prägende Erlebnisse. Als außerschulische Lernorte sind diese Besuche oftmals die Initialzündung dafür, sich intensiver mit Naturwissenschaften zu beschäftigen. Dies gilt für Jung und Alt ganz im Sinne eines lebenslangen Lernens. Die Veranstaltungen für die unterschiedlichsten Erlebnis- und Lernstufen sind durch die existierenden Raum- und Randbedingungen jedoch begrenzt.

Diese Grenzen möchte die Stiftung Planetarium Berlin durch den Bau von KosmosLabs, die Erweiterung der Programmvierfalt sowie eine Ausstattung für selbstständiges Lernen und Forschen aufheben. Das Ziel ist es, die Räumlichkeiten in den Planetarien und Sternwarten der Stiftung Planetarium Berlin so zu erweitern, dass mit Experimenten und Workshops die Möglichkeiten geschaffen werden, gesehene und gelernte Inhalte in praktischen Einheiten zu vertiefen und direkt zu erfahren.

Unterstützen Sie unser Projekt

Unterstützen Sie uns, damit wir die Arbeit in den KosmosLabs dauerhaft in der Berliner Bildungslandschaft integrieren und verfestigen können. Durch Ihre, auch gern regelmäßige Unterstützung, können wir die KosmosLabs weiterentwickeln und einer größeren Anzahl interessierter Besucher*innen anbieten.

Stiftung Planetarium Berlin

Die Stiftung Planetarium Berlin vereint die astronomischen Einrichtungen Berlins. Die Archenhold-Sternwarte sowie die Wilhelm-Foerster-Sternwarte zählen zu den traditionsreichsten Volkssternwarten Deutschlands, während das Planetarium am Insulaner und das Zeiss-Großplanetarium als modernste Wissenschaftstheater Europas relevante und innovative Vermittlungsformen anbieten.

Unsere Vision ist es, Menschen mit dem Universum zu verbinden, sie für unseren Platz im Kosmos zu begeistern und gemeinsam eine bessere Zukunft für unseren Planeten zu schaffen.